
令和２年１２月定例会・一般質問表 
 

 

-１- 

 

発

言

順 

質  問  者 
質   問   事   項 

議席 氏  名 

１ １２ 小沼 富夫 

１  伊勢原市の可燃ごみについて 

(1) 本市のごみ減量化について 

(2) 収集場所の現状と課題について 

(3) 戸別収集の考え方について 

２ ローカル５Ｇを活用したまちづくりについて 

(1) ローカル５Ｇの認識について 

(2) ローカル５Ｇを活用したまちづくりについて 

２ １３ 夛田  嚴 

１ 安心安全な横断歩道について 

(1) 横断歩道の補修等の現状について 

(2) 自治会からの補修、新規の要望について 

(3) 横断歩道の注意看板について 

２ 総合運動公園再生修復整備事業について 

(1) 現在の進捗状況について 

(2) 今後の予定について 

３ 

 

５ 

 

大垣 真一 

１  政治参加の拡大へ向けて 

(1) 投票率向上について 

(2) 主権者教育について 

(3) 市政広報活動について 

４ １１ 長嶋 一樹 

１  職員の定員管理について 

(1) 現状と課題について 

(2) 今後の計画について 

２ 有害鳥獣等対策について 

(1) 全般的な状況と課題について 

５ ３ 中山真由美 

１  コロナ禍の新しい生活様式に向けての施策拡充につ

いて 

(1) 医療や介護体制の確保と支援拡充について 

(2) 市役所窓口業務においての施策拡充について 

(3) 観光の施策拡充について 

ア ふれあいの森日向キャンプ場について 

イ 御所の入森のコテージについて 
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６ １ 田中志摩子 

１  多様な困難に直面する女性支援の取組について 

(1) これまでの本市の性犯罪被害者の相談対応について 

(2) ２０１７年改正刑法施行後の本市の対応について 

(3) 産婦人科や警察との連携について 

２ 子どもがＳＮＳ犯罪に遭わないための教育について 

(1) 教職員・行政職員・民間団体の人材育成研修につ 

いて 

(2) 小学生・中学生・高校生が性犯罪に遭わないため 

の教育・啓発について 

７ 

 

２ 

 

今野 康敏 

１  地域共生社会の実現に向けた包括的な支援体制整備

について 

(1) 地域共生社会の実現に向けた取組状況と課題につ 

いて 

(2) 包括的な支援体制構築について 

２ ＳＤＧｓの推進における地球温暖化対策について 

(1) 地球温暖化対策の現状と課題について 

(2) 「低炭素社会」から「脱炭素社会」に向けての取

組について 

８ 

 

７ 

 

橋田 夏枝 

１  新型コロナの影響が続く中での市主催行事・イベン

ト等について 

(1) 現状と今後の見通しについて 

(2) コロナ禍での市制施行５０周年記念事業について 

(3) コロナ想定の総合防災訓練について 

(4) イベント中止などにより今年度未執行となる事業 

の見込額について 

９ １６ 大山  学 

１  コロナ禍における児童・生徒の安全対策について 

(1) 現状の取組と、児童・生徒への教育について 

(2) 学校行事の影響と、その対策について 

(3) 連絡体制について 

ア 家庭への連絡体制について 

イ 学校内の連絡体制について 

10 ４ 米谷 政久 

１  公園整備について 

(1) みんなで楽しめる公園づくりの推進について 

(2) 防災機能をもつ公園整備について 

(3) 公園整備目標について 

２ 都市計画道路整備について 

(1) 都市計画道路整備の考え方について 

(2) 今後の考え方、対応について 
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11 

 

１０ 土山由美子 

１  移動しやすいまちづくりについて 

(1) 交通不便地域について 

(2) 買い物難民や運転免許証自主返納者について 

(3) 介護予防について 

(4) 福祉有償運送について 

２ 移動しやすいまちづくりのための人材確保について 

(1) ボランティア人材の育成について 

(2) 「地域支え合い型認定ドライバー養成研修」につ 

いて 

12 １４ 安藤 玄一 
１  令和３年度予算編成方針について 

２ 中期戦略事業プランについて 

13 ８ 宮脇 俊彦 

１ 開発問題について 

２ 公共施設有料化の昨年度結果と今後について 

３ 国民健康保険の２０１９年度決算結果と今後について 

14 ９ 川添 康大 

１ 市長の選挙公約の具体的施策について 

２ 高校卒業までの医療費無料化について 

３ 学校給食費の公会計化について 

４ 返さなくてよい奨学金制度の創設について 

５ かなちゃん手形購入費助成またはタクシー券の助成

の創設について 

６ 交通不便地域等のコミュニティバスの拡充・延伸に

ついて 

15 

 

１８ 

 

 

山田 昌紀 

 

１  少子高齢化社会に立ち向かうための本市の取組につ

いて 

(1) 少子高齢化に対する本市の現状・課題について 

(2) 本市の少子高齢化対策における施策について 

(3) 本市が進むべき方向性について 

16 １５ 相馬 欣行 

１  新型コロナウイルスから市民生活と市内事業者を守る 

(1) 市民生活・事業者の実態把握と対応について 

２ 市役所の働きやすい職場環境を目指して 

(1) 労働基準法に基づく時間管理について 

(2) 安全衛生管理体制について 

17 ６ 越水 崇史 １ 本市が掲げる観光振興策について 
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18 １９ 八島 満雄 

１  市内狭隘道路の拡幅改善について 

(1) 市内狭隘道路、いわゆる救急車及び消防車が通過 

できない市道は幾つあるか。また、救急車及び消防 

車の成瀬地区の現場到着の件数について 

(2) 救急車の要請で、市道が狭隘のため通過できない 

場合の対応について。また、迂回した件数及び場所 

について 

(3) 狭隘道路の改善はどのようになっているのか、今 

後の見通しと対策について 

２ 予断を許さない休校後の学校教育について 

(1) 主要教科における学力保障の基準について 

(2) どの子にもわかる学級平均値について 

(3) 特に学習支援を必要としている児童生徒対策につ 

いて 

(4) コロナ禍の中、学校での授業より家庭での学習の 

比重が大きくなっている。このことから、教職員チ 

ームでどのような創意工夫が生まれたかについて 

 


